

ABSTRAK

Dwi Puspita Sari, 2009/98754: Faktor Faktor Yang Mempengaruhi Pengangguran Di Pulau Sumatera. Skripsi Program Studi Ekonomi Pembangunan, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. Di bawah Bimbingan Bapak Dr.Idris, M.Si dan Ibuk Yeniwati, SE.ME

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis 1) Pengaruh output terhadap pengangguran di Pulau Sumatera, 2) Pengaruh inflasi terhadap pengangguran di Pulau Sumatera, 3) Pengaruh upah rill terhadap pengangguran di Pulau Sumatera, 4) Pengaruh ouput, inflasi dan upah secara bersama-sama terhadap pengangguran di Pulau Sumatera.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan asosiatif. Jenis data adalah data sekunder dan poling yaitu gabungan data *time series* dan *cross section* dengan periode waktu 2007-2011. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dokumentasi dan studi pustaka. Sedangkan analisis data yang digunakan adalah Analisis Deskriptif dan Analisis Induktif yang terdiri atas: Analisis data panel, Koefisien Determinasi (R^2), Uji t dan Uji F.

Hasil penelitian adalah 1) Ouput berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pengangguran di Pulau Sumatera, 2) Inflasi berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap pengangguran di Pulau Sumatera, 3) Upah rill berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pengangguran di Pulau Sumatera, 4) Output, inflasi, upah secara bersama-sama berpengaruh terhadap pengangguran di Pulau Sumatera.

Saran yang direkomendasikan dalam penelitian ini yaitu 1) Kebijakan yang harus dilakukan yaitu mengurangi pajak karyawan yang menjadi beban pengusaha, dan pemerintah agar ikut campur tangan dalam penentuan upah yang akan diterima oleh para pencari kerja, sehingga perusahaan bisa merespon dengan cepat ketika perekonomian mengalami perubahan dan mengendalikan tingkat upah yang akan dibayarkan kepada tenaga kerjanya, 2) Peranan pemerintah untuk mengendalikan terjadinya inflasi diharapkan dapat meningkatkan kemampuan dalam proses penyerapan tenaga kerja. Hal tersebut dikarenakan dengan terkendalinya inflasi maka sektor-sektor usaha dalam penyerapan tenaga kerja dapat mengalami peningkatan, 3) Diharapkan pula pada pencari kerja agar membekali diri dengan keahlian-keahlian khusus (*skill*) untuk menunjang produktifitas tenaga kerja itu sendiri, sehingga perusahaan lebih memperbesar peluang kesempatan kerja yang ada dan akan menurunkan jumlah pengangguran yang ada di Sumatera.